

G r u ß w o r t

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Michael Müller,
an das Team Berlin bei den schwul-lesbischen Eurogames
vom 5. bis 9. August 2015 in Stockholm

Liebe Mitglieder des Teams Berlin!

Sie – die 80 Berliner Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Eurogames 2015 – stehen für die vielfältig aktive schwul-lesbische Berliner Sportszene und Sie repräsentieren Berlin als weltoffene und tolerante Metropole. Ich freue mich darüber und gebe Ihnen die besten Wünsche mit auf den Weg nach Stockholm.

Die Eurogames sind ein großes internationales Sportfest und zugleich ein Event, das eine wichtige politische Botschaft vermittelt: Der Sport ist für alle da, unabhängig von Herkunft, Hautfarbe, Sprache, Religion, Geschlecht oder Lebensweise. Indem Sie bei den Eurogames in Stockholm die Fahne Berlins hochhalten, vertreten Sie nicht nur mit Stolz die vielen schwul-lesbischen Berliner Sportvereine. Sie setzen auch ein Zeichen der Solidarität mit all denen, die aus Ländern kommen, in denen Diskriminierung und Gewalt gegen Schwule, Lesben und Bi- und Transmenschen trauriger Alltag sind.

Nun wünsche ich dem gesamten Berliner Team viel Erfolg bei den Wettbewerben im Rahmen der Eurogames 2015 und hoffe, dass von den Spielen und der Begegnung von Sportlerinnen und Sportlern aus aller Welt ein unüberhörbares Signal ausgeht – für einen fairen und diskriminierungsfreien Sport sowie für ein friedliches und tolerantes Miteinander in unseren Gesellschaften.

Mit herzlichen Grüßen



Michael Müller

Regierender Bürgermeister von Berlin